

Costa-rica

Dispensaire anti-tuberculeux.

Le 27 août a eu lieu en présence du D^r Nuñez, secrétaire de la Santé publique et de la Protection sociale, l'inauguration du dispensaire anti-tuberculeux de la Croix-Rouge à San José. Sur l'invitation du président E. Quiros, le D^r don Mario Lujan, membre du Comité central, expliqua le but du dispensaire. Les docteurs Bañon et Blanco Cervantes furent officiellement chargés de sa direction. Le premier fit séance tenante une démonstration de l'application du pneumothorax. Le nouveau dispensaire est installé dans le même édifice que la Goutte de lait, et les autres services de la Croix-Rouge costaricienne.

Grande-Bretagne

Poste de la Croix-Rouge pour les secours sur route.

Grâce à l'amabilité du rédacteur de *The British Red Cross*, le Bulletin international publie en hors-texte une photographie représentant un poste de secours sur route établi dans le Cheshire¹.

Indes

Publication.

Indian Red Cross Society. District Red Cross Branches. *Some Suggestions on Organisation and Activities*. — Simla & New Delhi, [1931]. In-8 (136 × 217), 8 p.

¹ Cf. *Revue et Bulletin d'information de la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge*, septembre 1931, p. 328.